

## „Critical Mass“ wieder unterwegs

**BÜCKEBURG.** Immer am letzten Freitag in den Monaten März bis Oktober radeln die Teilnehmer der „Critical Mass“ Bückeburg, um für mehr Verständnis, Akzeptanz und Aufmerksamkeit für Radfahrer im Straßenverkehr zu werben. Start ist jeweils um 18 Uhr am Marktplatz Bückeburg. Der nächste Termin ist am Freitag, 27. Juli. Mehr als 15 Radfahrer dürfen nach § 27 Straßenverkehrsordnung einen geschlossenen Verband bilden, der allerdings als solcher für andere Verkehrsteilnehmer deutlich erkennbar sein muss. Der Verband muss dann auch nicht mehr Radwege benutzen.